

Artikel vom 12.05.2022

Bürgerversammlung 2022

Ehrennadel für CSUler



Auf der diesjährigen Bürgerversammlung wurden zahlreiche Ehrungen aus dem letzten Jahr nachgeholt. Dabei waren auch einige CSUler. Mike Klaß wurde mit der Ehrennadel in Silber für 12 Jahre Gemeinderat geehrt. Emmeran Königer sen. (30 Jahre) und Josef Bauer-Eberhart (36 Jahre) erhielten die Ehrennadel in Gold. Altbürgermeister Georg Rittler wurde für seine jahrelangen zahlreichen ehrenamtlichen Tätigkeiten ebenso mit

der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet. Wir gratulieren allen CSUlern und danken ihnen für ihr Engagement in Pliening!